

# Offener Brief an die pharmazeutische Industrie

Mit Entsetzen beobachten wir die Preispolitik im Indikationsgebiet HCV. Die bisherige Preispolitik verstehen wir als ein Vergehen gegen Menschlichkeit.

## Wir fordern:

Die Behandlung muss für alle Menschen mit Hepatitis C gemäß dem aktuellen Wissensstand zur Verfügung stehen (interferonfreie Therapie).

Die Therapiekosten müssen mit dem Gesundheitssystem kompatibel sein.

Ärzte, die Menschen mit HCV versorgen, müssen die Therapie verordnen dürfen.

Bei überhöhten Preisen drohen aus unserer Sicht:

- Produktpiraterie
- Ausweitung des Schwarzmarkt
- Ausschluss spezifischer PatientInnengruppen
  - Menschen in Haft
  - Drogengebrauchende
  - Ko-Infizierte
  - Menschen mit HCV- Reinfektion
  - Menschen mit Migrationshintergrund
- Gefahr von Regressen für Behandler
- Verlust ärztlicher Kompetenz bei Menschen mit HIV-Koinfektion durch Einschränkung der Therapiefreiheit
- Unnötiges Leiden durch den Einsatz veralteter Therapieformen

**Endlich besteht die Möglichkeit, die HCV-Erkrankung zu eliminieren.**

**Lassen Sie diese Chance nicht ungenutzt.**

**The hottest place in hell is reserved for those who remain neutral  
in times of great moral conflict (Martin Luther King, jr.)**